



PROPUESTA DE VALOR

Somos una empresa cuyo compromiso principal es cuidar el medio ambiente a la vez que innovamos con nuestra aplicación, que pondría en contacto a usuarios de vehículos que quieran compartir su coche en cualquier trayecto y otra persona que necesite ir a cierto lugar que a los dos les sea conveniente.



Nuestras características son:

- Ahorrativo.
- Ecológico.
- Aumento de relaciones interpersonales.
- Puntuación de usuarios.

Ahorrativo: Al unir a dos conductores que realizan el mismo trayecto, hacemos que los costes de combustible y aparcamiento de dos vehículos se reduzcan a uno.

Recompensas

El conductor que prestara su coche recibiría descuentos en combustible ya que tendríamos acuerdos con gasolineras y reparaciones en talleres, además el conductor reducirá gastos en gasolina ya que nuestra aplicación calculará el importe exacto de litro/kilómetro y le será abonado por el usuario.

El viajero ahorrará tiempo ya que utilizando el vehículo de otra persona, evitas buscar aparcamiento, ahorrará también dinero ya que al no usar sus propios vehículos tendrán un gran ahorro en gasolina y el desgaste de sus coches disminuiría, también ahorrarían ya que si usaran otros medios de transporte como taxis o Uber los precios son muy elevados, con nuestra aplicación sólo pagarían el dinero en gasolina del trayecto.

Ecológico: es un factor muy importante en nuestra propuesta. Este proyecto comenzó al ver el problema tan importante como es la contaminación, que es de carácter mundial. Y que, en vez de ir en una dirección de solución, va en la dirección contraria y sin frenos. En Madrid se producen aproximadamente 2 millones de desplazamientos en vehículos en la capital, los atascos son interminables, los coches emitiendo humos contaminantes durante horas. Las consecuencias son desastrosas, por lo que creemos que nuestra aplicación y el servicio que ofrecemos puede ser algo que solucione este problema ya que la mayoría de vehículos están siendo usados por personas que viajan solas. Si se compartieran los coches se reduciría drásticamente el número de vehículos y, como resultado la contaminación. Si se compartiera



cada coche con 4 personas, se reducirían a 500.000 vehículos al año, lo que cambiaría completamente esta situación.

Aumento de relaciones interpersonales:

Nuestra aplicación ayudará también a crear amistades o relaciones interpersonales ya que, al conocer gente de tu misma zona que se desplace hasta tu mismo punto de trabajo, por ejemplo, que de ninguna otra manera hubieras conocido es un punto interesante también de nuestra aplicación.



Puntuación de usuarios: Mediante el sistema de puntuaciones los usuarios podrán calificar sólo a los demás usuarios con los que hayan compartido vehículo, pudiendo ser evaluado por:

1. Simpatía
2. Forma de conducir
3. Amabilidad
4. Vehículo
5. Generosidad
6. Aspecto
7. Higiene

Mediante esta propuesta se creará una especie de red social en la que los usuarios con mejores puntuaciones serán los más contactados y los más solicitados, por lo que los demás se esforzarán en conseguir mejorar su puntuación. Además este sistema nos permitirá al personal de Ecocar incidir o expulsar a usuarios de los cuales recibamos quejas, pudiendo comprobar las puntuaciones que obtienen.

